
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１７年 ４月２７日発行 会報第８８０号 

２０１５年８月２７日発行 会報第８０４号 

  今週のプログラム 

（２０１７年 ４月２７日 第８８０回例会） 

 

「ファイヤーサイドミーティング」 

 

担当 黒川 彰夫会長 

 

次週のプログラム 

（２０１７年 ５月１１日 第８８１回例会） 

 

卓話「マーケテック」 

 

担当 水本 徹会員 

＜会長の時間＞                        黒 川 彰 夫  

 

本日は、「移動例会」となりました。元来、「花見例会」でもあるのですが、親睦委員長の藤田さ

んに苦労して箕面温泉を選択して頂きました。今は、大江戸温泉物語・箕面温泉スパーガーデンと

呼ぶようです。「大江戸温泉」は 2003年 3月、最初お台場にオープンしましたが、次々と温泉施設

を買収し、2014年には全国に 26の温泉旅館と 6カ所の温浴施設やテーマパークを展開しました。

しかし、2015年 3月には、米国の大手投資ファンド・ベインキャピタル(「すかいらーく」を買収

したファンド)が、運営会社である大江戸温泉ホールディングスを完全に買収しました。 

さて、千里メイプルロータリークラブは箕面と縁が深いのですが、箕面のことは意外と知りませ

ん。箕面の滝、お猿さん、瀧安寺、勝尾寺、明治の森箕面国定公園などは知っています。 

私にとっては、小学生の頃の楽しい思い出の場所であります。遠足の思い出です。 

千里第２小学校の４年生の 5月頃ですから昭和 30年のことでした。箕面は遠くに感じました。 

昭和 31年に千里山団地が出来る前のことでした。勿論、昭和 36年に千里ニュータウンの建設の始

まる前ですので、阪急千里線は千里山駅までで終点でした。当時、千里山駅からのろのろ電車に乗

って、大学前、花壇町、豊津、吹田、下新庄そして淡路に着いたら乗り換えです。さらに、十三で

乗り換え、石橋で乗り換え箕面にやっと到着です。子ども心には凄く楽しい電車の小旅行でした。

そこから滝まで、まだ舗装されていない長い坂道を相当歩いたように記憶しております。クラスに

は非常に貧しい友達もいましたので靴が大変でした。ズックの先端から親指の覗いている子はざら

にいましたが、靴底に穴が開いている子も何人かいました。その頃の子は誰一人愚痴を言いません

でした。滝を見ながら談笑して皆でお弁当を食べました。私の弁当は大きな蒸かしたサツマイモ２

つになっていました。実は、親友の良ちゃんと弁当の交換をしたのです。多分、私にとって、良ち

ゃんのサツマイモが世の中の厳しさを初めて実感した瞬間だと思います。 

 

第８７９回例会 （２０１７年 ４月２２日）の記録 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜花見例会（移動例会）＞                                藤田親睦委員長 

今回は、従来とは違い「箕面観光ホテル（大江戸温泉物語）」にて、入浴も併せて企画いたしました。 

お客様は、よく参加いただく中村 悦治様と３月にラオス支援活動で大変お世話になりました山本 加奈子様にお越

しいただきました。参加いただいた会員と共に入浴でリラックスした後、愉しい会食を満喫して頂いたと自負してお

ります。皆様 ご参加有難うございました。 

参加会員・ゲストの氏名 相原正雄会員、藤田芳浩会員、木下健治会員、木下吉宏会員、岸上和典会員、小山富夫会員、

黒川彰夫会員、松田親男会員、水本 徹会員、水島 洋会員、西本明文会員、西本詩子会員、山田克子会員、 

山本友亮会員、山下聰一郎会員、事務局 近藤美里様、お客様 中村悦治様、山本加奈子様 以上１８名 

 

会長の挨拶――― これから楽しい懇親会です。 

 

＜お客様＞ 中村悦治様、川崎医療福祉大学 准教授 山本 加奈子様 

＜出席報告＞      松田副ＳＡＡ 

会員数（内出席免除会員 3 名）   23 名 

本日の出席者数（内免除会員０名） 15 名 

本日の出席率          75.00％ 

4 月 6 日の修正出席率      85.71% 

 

 

 

 

 

  

＜ロータリーソング＞  

移動例会に付ピアノ演奏は、有りませんで

した。 

＜幹事報告＞  特になし                         木下 健治幹事 



黒川会長 点鐘！         黒川会長 乾杯         当日の食事（まだまだ出ました） 

 

山本加奈子様 ご挨拶      各テーブルの写真です。 

 

          後列左より 水本会員、岸上会員、水島会員     後列左より 黒川会長、松田会員、西本（明）会員 

             前列左より 小山会員、木下（吉）会員、近藤様    前列左より 山田会員、相原会員、山本様、西本（詩）会員 

 

 

左より山下会員、山本（友）会員、木下（健）幹事、水本会員、藤田会員、中村様、 閉会の挨拶 水本会長エレクト 

 

 

  

 

 

 

 

＜編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc＞ 

今回の移動例会は、黒川会長の挨拶にもあったように、箕面に縁のあるロータリークラブという

発想から子供のころ来た想い出のある「箕面スパーガーデン」を選択しました。通常の例会とは

違ったリラックスした例会を提案したくて企画しましたが、反省点も有ります。今後の親睦活動

に生かしたいと受け止めました。これからも何か新しい親睦活動をと模索しています。皆様宜し

くお願い致します。                           （文責 藤田） 


